

YA SUMAN 25 MINISTERIOS

CEP debate reforma a la estructura del gabinete

"Las claves para reformar la estructura del gabinete" se llama el seminario que está preparando el Centro de Estudios Públicos (CEP) para la próxima semana. Junto a Isabel Aninat (Derecho UAI) y Cristián Pliscoff (Gobierno UC) estará liderando la conversación Sebastián Soto (ex experto constitucional e investigador CEP). Fue la creación del nuevo Ministerio de Seguridad Pública la que reabrió el debate en torno a la estructura del gabinete, que en Chile viene aumentando desde hace décadas. El tema en cuestión es si lo que importa es el número de ministerios (y sus consecuentes subsecretarías) o la flexibilidad de la que gozan. En 1818 Chile solo tenía 3 ministerios: Interior, Hacienda y Defensa. Cien años después, ya eran ocho. Para 1990 el número se cifraba en 18 carteras. Y de 2010 a la fecha ya se han creado siete nuevos ministerios: Energía, Medioambiente, Deporte, Mujer, Cultura, Ciencias y ahora, Seguridad.